

## Sukseskan Bulan Imunisasi Anak Sekolah, Babinsa Lakukan Pendampingan

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 22, 2023 - 13:29



Majene - Babinsa Koramil 01 Banggae Kodim 1401/Majene Serda Rafiuddin melaksanakan Pendampingan kegiatan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) yang dilaksanakan oleh Puskesmas Totoli di SD Neg. 55 Deteng-Deteng Kelurahan Totoli Kec. Banggae Kab. Majene (04/11/2022).



Kegiatan imunisasi ini bertujuan untuk memberikan perlindungan bagi anak-anak usia sekolah dasar terhadap penyakit campak Rubella sasaran kelas I dan Kanker leher sasaran kelas V khusus perempuan dalam rangka peningkatan kesehatan peserta didik di wilayah kerja Puskesmas Totoli.

Petugas Imunisasi menyampaikan bahwa imunisasi ini dilaksanakan kepada anak-anak usia Sekolah Dasar bertujuan untuk memberi daya tahan tubuh atau imun serta kekebalan anak-anak terhadap penyakit tertentu.

Di tempat yang sama Babinsa Serda Rafiuddin dalam mendampingi petugas imunisasi juga menyampaikan dukungannya dalam kegiatan Bulan Imunisasi Anak Sekolah dengan mendampingi petugas yang melaksanakan imunisasi dan menghibur serta menenangkan para siswa-siswi yang akan diimunisasi agar tidak takut saat disuntik.



"Kehadiran kami disini untuk mendampingi petugas Puskesmas dan bersama-sama dengan bapak dan ibu guru, orang tua siswa untuk memberikan semangat para siswa serta menenangkan mereka pada saat dilakukan imunisasi," tutur Babinsa.

Lebih lanjut Babinsa menyampaikan bahwa semoga dengan kegiatan ini, dapat melahirkan anak-anak yang sehat yang nantinya akan menjadi generasi penerus bangsa.

"Kami pihak Koramil sebagai aparat teritorial siap sedia untuk mendukung dan bersinergi dengan rekan kerja di wilayah demi mensukseskan program pemerintah dalam hal apapun, seperti yang saat ini kami lakukan yaitu selalu aktif mendampingi pihak Puskesmas dalam melaksanakan kegiatan pemberian imunisasi di sekolah-sekolah maupun pendampingan kegiatan Posyandu ," tutup Babinsa.